

Flujo de pasajeros del aeropuerto de Santiago **aumentó 9,8% durante el mes de julio**

- En los primeros siete meses del año, más de 15 millones de viajeros han pasado por el principal terminal aéreo del país.

POR BLANCA DULANTO

Un positivo balance realizó el aeropuerto de Santiago en su operación del séptimo mes del 2024. El recinto registró 2.293.874 pasajeros que transitaron por sus terminales en julio, un 9,8% más que lo reportado el mismo mes del año anterior, según el informe mensual de Groupe ADP, que junto a Vinci Concessions y Gestione Concessioni son los accionistas de Nuevo Pudahuel, empresa a cargo de la operación del principal terminal aéreo del país.

De hecho, de acuerdo a la información entregada por el aeropuerto capitalino, las cifras del séptimo mes representan un alza del 4,8% respecto a 2019, fecha en

la que se reportó el paso de 2.187.398 viajeros por el aeropuerto de Santiago.

Cabe destacar que el mes pasado los viajes dentro del país concentraron las preferencias con 1.173.811 pasajeros transportados (51%), mientras que los viajes internacionales alcanzaron los 1.120.063 de personas.

Según el reporte, a julio de este año 15.079.508 viajeros han utilizado ambos terminales del aeropuerto. Con respecto a esta cifra, 54,9% lo hizo en el terminal dedicado a los destinos nacionales, mientras que el 45% viajó desde y hacia el extranjero.

En cuanto al tráfico aéreo, se informaron más de 14 mil movimientos de aeronaves, 9,6% más que en 2023.

